

Neuer CDU-Fraktionsvorstand



Steffen Diegmüller

Vor dem Jahreswechsel standen die turnusgemäßen Wahlen des CDU-Fraktionsvorstandes an. Der bisherige Fraktionschef Benjamin Tschesnok hat mit Hinblick auf seine Amtsübernahme als Bürgermeister ab April diesen Jahres den Fraktionsmitgliedern seinen bisherigen Stellvertreter Steffen Diegmüller als Nachfolger vorgeschlagen, der im Anschluss in geheimer Wahl einstimmig als neuer Vorsitzender gewählt wurde.

Zu Stellvertretern Diegmüllers wählten die Fraktionsmitglieder Chris Heumüller, Martin Stehle sowie Claudia Heim. Manuel Dux wurde in seinem Amt als Geschäftsführer bestätigt. Der Fraktionsvorstand wurde mit der Wahl von Berthold Quell und Benedikt Stock als Beisitzer komplettiert.

Diegmüller freut sich auf eine weiterhin gute und enge Zusammenarbeit mit Bürgermeister Stefan Schwenk und ab April mit dessen Wunschnachfolger Benjamin Tschesnok. Als wichtige Themen für die anstehende Fraktionsarbeit nennt er u.a. die Verbesserung der Vereinsförderung sowie die Erarbeitung einer Richtlinie zur Beseitigung von städtebaulichen Missständen, wie leerstehende und nicht mehr genutzte Wohngebäude.



von links nach rechts
Benedikt Stock, Chris Heumüller, Steffen Diegmüller, Claudia Heim,
Manuel Dux, Martin Stehle, Berthold Quell

Ehrung langjähriger Mitglieder



von links nach rechts
Matthias Jost für 25 Jahre, Benjamin Tschesnok, Bernhard Sippel für 65 Jahre,
Bürgermeister Stefan Schwenk, Simone Flügel für 25 Jahre, Ingo Mihm für 25 Jahre,
Gertrud Wetzchewald für 40 Jahre, Ludwig Richter für 40 Jahre

CDU-Mitgliederversammlung wählt neuen Stadtverbandsvorstand

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der CDU-Hünfeld stand ganz im Zeichen des Wandels. Benjamin Tschesnok gemeinsam mit Bürgermeister Stefan Schwenk ehrten zunächst langjährige Mitglieder. Insbesondere die Ehrung für 65-jährige Mitgliedschaft von Bernhard Sippel dankten die Mitglieder mit lang anhaltenden Applaus.

Nach seinem Bericht bedankte sich Tschesnok ausdrücklich bei allen Mitgliedern und Helfern für die tolle Unterstützung im Bürgermeisterwahlkampf und stellte sich nach nunmehr 4 Jahren als Stadtverbandsvorsitzender im Hinblick auf anstehende Herausforderung als Bürgermeister nicht mehr zur Wahl. Nach einstimmiger Entlastung des Vorstandes standen die Neuwahlen an. In seiner Vorstellung gab Chris Heumüller einen ersten Einblick auf die kommenden Themen, mit dem besonderen Fokus auf die Kommunalwahl im Jahr 2021. Der Anspruch die absolute Mehrheit zu verteidigen, kann nach Heumüller nur gelingen, wenn man den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort zuhört und sich für konkrete Ziele und Maßnahmen in den Ortsteilen und der Kernstadt einsetzt. Die Aufgabe als Stadtverbandsvorsitzender will Heumüller nicht als Einzelspieler übernehmen und bat die anwesenden Mitglieder um das Vertrauen für das gesamte Vorstandsteam, welches sich in unterschiedlichster Form in den kommenden zwei Jahren engagieren will. Im anschließenden Wahlvorgang wurde Chris Heumüller zum neuen Stadtverbandsvorsitzenden einstimmig durch die anwesenden Mitglieder gewählt. In das Vorstandsteam folgten ihm Karin Grosch und Stefan Eckart als stellvertretende Vorsitzende, Manuela Kalb als Kassiererin, Peter Augsten als Schriftführer, Steffen Diegmüller als Mitgliederbeauftragter sowie Ana Becker, Andreas Mohr, Martin Stehle, Manuel Dux und Benedikt Stock als Besitzer.



von links nach rechts
Benjamin Tschesnok, Manuel Dux, Karin Grosch, Stefan Eckart, Chris Heumüller, Andreas Mohr, Heike Knittel (Vorsitzende Frauen Union), Manuela Kalb, Andrea Bug (Vorsitzende Jungen Union),
Peter Augsten, Steffen Diegmüller

CDU-Neujahrsempfang im Bürgerhaus Rückers

am Donnerstag, 30.01.2020 um 19 Uhr

„30 Jahre Deutsche und Europäische Einheit Bilanz und Ausblick“

Festredner

Herr Berthold Dücker

Chefredakteur a.D. und „Vater von Point Alpha“